

Ressort: Vermischtes

## Umfrage: Brautpaare wählen 12. Dezember 2012 als Gedächtnisstütze

Berlin, 11.12.2012, 08:42 Uhr

**GDN** - Der Grund, warum viele Brautpaare den 12. Dezember 2012 als Hochzeitstermin wählen, ist laut der Umfrage einer Online-Partnervermittlung angeblich ganz rational: Laut der Erhebung von "ElitePartner" unter 460 Teilnehmern können sich die Eheleute das Hochzeitsdatum einfach besser merken. Überraschenderweise favorisieren laut Umfrage vor allem Frauen das Schnapsdatum als Gedächtnisstütze.

34 Prozent der Frauen würden demnach vor allem deshalb am 12.12. heiraten, weil sie sich das Datum besser merken können. Bei den Männern sind es 29 Prozent. Männer sehen die Eheschließung an einem Schnapsdatum vielmehr als Statussymbol an. Von der eigenen Hochzeit am 12.12.2012 erzählen zu können, ist für 29 Prozent der Männer der Hauptgrund für diese Terminwahl. Bei den Frauen sind es nur 21 Prozent.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-3935/umfrage-brautpaare-waehlen-12-dezember-2012-als-gedaechtnisstuetze.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619